

'Blues fever' acudirá a la UGR

| ACTUALIZADO 08.10.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El grupo musical *Blues Fever* impartirá un concierto en el Salón de Actos de la E.T.S. de Ingeniería de la Edificación (antigua Arquitectura Técnica). El evento-organizado por la Cátedra Manuel de Falla, el Centro de Cultura Contemporánea, Vicerrectorado de Extensión Universitariay Cooperación al Desarrollo de la universidad de Granada-, dentro del ciclo *Otras músicas*, tendrá lugar a partir de las 20.00 horas.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

5 comentarios

